

## Meriahkan Dies Natalis, Unimal Laksanakan Merdeka Gowes



Peserta "Merdeka Gowes: Menjaga Semangat Kemanusiaan" Universitas Malikussaleh berfoto bersama di kampus Unimal Bukit Indah, Selasa (8/6/2021). Foto; Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Untuk memeriahkan *dies natalis* Universitas Malikussaleh ke-52, UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal mempersiapkan beberapa rangkaian kegiatan, salah satunya adalah kegiatan bersepeda santai atau diberi tema “Merdeka Gowes: Menjaga Semangat Kemanusiaan”.

Menurut Kepala UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal yang juga menjadi Ketua Pelaksana Kegiatan, Teuku Kemal Fasya MHum, kegiatan ini dilaksanakan karena di masa pandemi ini kegiatan bersepeda menjadi kegiatan idaman yang banyak dilakukan oleh masyarakat. Olahraga bersepeda juga telah menjadi gaya hidup masyarakat urban sehingga juga menjadi tempat bersosialisasi ketika ruang-ruang publik ditutup karena alasan menghindari kerumunan.

Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng menyambut positif kegiatan ini. Ia ikut sebagai peserta gowes ini yang diikuti oleh 51 peserta lainnya. “Angka peserta gowes memang dipilih hanya 52, karena menjadi penanda umur Unimal yang telah 52 tahun pada tahun ini, dan juga tidak bisa dibuat terlalu banyak karena bisa dianggap melanggar proses,” ungkapnya.

Kegiatan Merdeka Gowes ini sendiri mengambil jalur dari kompleks Bukit Indah kemudian menyusuri jalan Pintu I eks PT Arun, Blanglancang, kemudian memutar memasuki Gampong Batuphat Timur, masuk ke kompleks Perta Arun Gas (eks PT Arun), melewati jalan Balikpapan dan kemudian melewati perbatasan kampus BI.

Menurut salah seorang peserta, Reza Putra, yang juga Pembantu Dekan II Fakultas Teknik, kegiatan gowes ini dirasakan cukup bermanfaat dan meningkatkan stamina dan imunitas tubuh. “Ada beberapa jalan yang memiliki elevasi yang cukup tajam dan panjang, tapi tantangan itu bisa kita lewati dengan menuntun sepeda. Catatan saya jarak tempuh 10,01 km dengan pembakaran kalori 761. Luar biasa itu untuk pemula” ujarnya sumringah.

PIC kegiatan ini, Arif Rahman, menyatakan bahwa kegiatan gowes ini bisa dipermanenkan menjadi komunitas bike Unimal. “Harus itu, mumpung semua lagi bersemangat. Sehat kita dapat, silaturahmi juga semakin rapat,” katanya. Di samping Arif, M. Razif dan Yuli Asbar juga menjadi PIC untuk kegiatan gowes. Mereka sudah dikenal sebagai biker semi-pro di tingkat Unimal.

Kegiatan "Merdeka Gowes" Unimal ini juga didukung oleh Premier Oil Andaman dan SKK Migas Wilayah Sumbagut. [ryn/tmi]

**Tanggal:** 09 June 2021

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),